

# PELITA

## Jamaah Masjid Akbar Buluh Kasok Gelar Tabligh Akbar

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.PELITA.WEB.ID](http://TANAHDATAR.PELITA.WEB.ID)

Jul 3, 2023 - 08:37



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM hadir Tabligh Akbar yang digelar oleh jamaah Masjid Abrar Buluh Kasok Nagari Tabek Kecamatan Pariangan, Jum'at (30/6/2023) malam.

Pada acara yang terlaksana usai shalat magrib tersebut juga hadir Kepala Dinas Sosial dan PPPA H. Afrizon, Camat Pariangan Mulkhairi, tokoh masyarakat, angku-angku, niniak mamak, bundo kanduang, pemuda dan segenap jamaah masjid.

Pengurus masjid Abrar M. As'ad di kesempatan tersebut menyampaikan ucapan

terima kasih atas kehadiran Bupati Eka Putra pada acara tabligh akbar yang digelar dalam rangka merayakan hari raya Idul Adha 1444 Hari sekaligus untuk memperkuat jalinan silaturahmi antar sesama masyarakat serta syukuran atas penyelenggaraan qurban.

"Alhamdulillah, terima kasih Pak Bupati atas kesediaan bapak memenuhi menghadiri undangan kami. Ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi kami, karena perhatian bapak terhadap nagari kami sangat tinggi," sampainya.

As'ad juga mengatakan bahwa warga di jorong Bulu Kasok berjumlah sekitar 400 KK dan sebagian besar masyarakatnya berpenghasilan sebagai petani belut yang juga dikenal dengan kampung randang belut.

Di akhir penyampaian, As'ad juga berharap bantuan untuk kelancaran kegiatan rutin bulanan di Masjid Abrar satu unit proyektor/layar monitor untuk lantai dua.

Sementara, Bupati Eka Putra dalam sambutannya menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya kepada masyarakat jorong Buluh Kasok yang selalu mempertahankan tradisi lokal yaitu tablig akbar rutin dan syukuran usai melaksanakan qurban setiap tahunnya.

"Ini merupakan tradisi yang patut dilestarikan dan kepada generasi muda untuk mengikuti acara keagamaan seperti halnya tabligh akbar dalam rangka syukuran qurban pada Idul Adha 1444 H ini," ucapnya.

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra juga menghimbau agar para orang tua bisa mengajak dan mendorong anak-anaknya untuk mengikuti kegiatan seperti ini karena dinilai mampu meningkatkan pemahaman keagamaan bagi mereka, terutama dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaannya sehingga mampu menjadi benteng bagi dirinya dalam menghadapi perkembangan zaman saat ini.

"Kita semua tentu tahu bagaimana perkembangan zaman dan fenomena sosial masyarakat yang berkembang saat ini, terutama yang akan mengancam generasi muda kita seperti narkoba, pergaulan bebas, LGBT dan lainnya. Untuk itu, mari bersama-sama kontrol dan jaga anak-anak kita dari hal yang tidak bermanfaat," hinbaunya.

Bupati Eka Putra menambahkan, bahwa untuk membentengi generasi mendatang dari ancaman perkembangan zaman dan teknologi informasi Pemerintah Daerah telah meluncurkan Program Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah dan beberapa kegiatan keagamaan lainnya.

"Dukungan ini sebagai salah satu bentuk usaha Pemerintah Daerah untuk mempersiapkan generasi yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT," ujarnya.

Dalam momentum Tabligh Akbar tersebut Bupati juga mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kekompakan dan mempererat silaturahmi, apalagi dalam waktu dekat akan dilaksanakan Pemilihan Wali Nagari (Pilwana). "Saya mengajak kepada seluruh masyarakat untuk melaksanakannya secara demokrasi dengan pemilihan badunsanak, agar tercipta keamanan, kekompakan dan saling menghormati," pesannya.

Sebelumnya kegiatan tersebut diawali dengan tausyiah agama oleh Ustadz H. Afrizon dengan tema mengingat kembali kisah pengorbanan Nabi atas kecintaan kepada Allah SWT. **(JH)**